

Haciendo referencia al G20 concluye en Buenos Aires cumbre de alcaldes



Buenos Aires, 30 oct (RHC/PL) Con recomendaciones de implementar total y rápidamente el Acuerdo de París y trabajar de forma proactiva para hacer que las sociedades sean más inclusivas finalizó la I Cumbre de Alcaldes del G20.

La conocida Urban 20 (U20) juntó durante dos días en esta capital a alrededor de 40 alcaldes, vicealcaldes, gobernadores y representantes de varias ciudades a nivel global que forman parte del llamado Grupo de los Veinte (G20), que incluye a 19 países más la Unión Europea.

Temas cruciales como mayor acción frente a los cambios climáticos, el futuro del trabajo, integración social, empoderamiento de las mujeres y el acceso a financiamiento estuvieron entre las propuestas entregadas al presidente argentino, Mauricio Macri, en su condición de titular pro tempore del G20, cuya cumbre de líderes se realizará el 30 de noviembre.

En el documento final, rubricado por alcaldes de 34 ciudades en las que viven 1,5 billones de personas, se aboga por implementar total y rápidamente el Acuerdo de París, para alcanzar la neutralidad de emisiones para 2050 y evitar que las temperaturas atmosféricas globales suban por encima de los 1.5°

C.

Además pidieron acelerar el cambio global de los combustibles fósiles hacia la energía limpia y renovable, incluido el precio del carbono que refleja el costo social del carbono y colaborar con las ciudades en el desarrollo y el desarrollo de programas de educación, capacitación, desarrollo de habilidades, sistemas de aprendizaje y de empleo.

Alcaldes de ciudades tan distantes como Ámsterdam, Pekín, Berlín, Chicago, Dallas, Durban, Ginebra, Hamburgo, Helsinki, Londres, Los Ángeles, Madrid, o de varias naciones latinoamericanas coincidieron en la necesidad de mejorar el acceso de mujeres y niñas a la educación, su capacitación y apoyo financiero para mayor empoderamiento económico.

Otro de los puntos abordados fue la importancia de la integración social de los migrantes y refugiados, ayudándolos a superar barreras específicas para la participación e inclusión.

Al asistir a la jornada final, Macri sostuvo a los presentes que las grandes urbes cumplen un papel fundamental en la innovación, la educación, el relacionamiento y el crecimiento económico, entre otros factores de desarrollo humano.

Destacó la relevancia de la la voz y la acción de los alcaldes para enfrentar los principales desafíos.

Por otro lado, significó que “las cosas van para mejor” en el mundo, “pero con desafíos permanentes”, las grandes ciudades y sus gobiernos cumplen un rol preponderante en ese proceso por ser protagonistas de las tendencias globales del siglo XXI.

El Urban 20 tuvo como coanfitriones al jefe de Gobierno de Buenos Aires, Horacio Rodríguez, y a la alcaldesa de París, Anne Hidalgo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/175284-haciendo-referencia-al-g20-concluye-en-buenos-aires-cumbre-de-alcaldes>



Radio Habana Cuba